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建請經濟部會同示範風場業者，共同研擬風場機組結合養殖漁業、光電產業、生態教育等具合

作發展空間產業之可能性，讓居民有參與機會並持續溝通，俾利再生能源與環境保護共同成長

。是否有當？敬請公決。 

提案人：蘇治芬  黃偉哲  邱志偉  蘇震清  王惠美 

5、 

鑑由太陽能產業需要足夠面積之範圍接收太陽能，以產大量之電能，依農委會〈申請農業用

地作農業設施容許使用審查辦法〉，在特定農業區與一般農業區的農業生產設施，可以申設附

屬綠能設施，惟現行農地種電發生只架設太陽能板而無實際農業生產之情事，太陽能產業與農

業結合之配套顯有不足，另國內尚有荒廢閒置之土地待利用，爰提案建請經濟部同農委會清查

國內閒置用地、不利耕作之農地，並會同台電公司擴建足夠之饋線，引導太陽能產業發展配合

我國國土規劃。是否有當？敬請公決。 

提案人：蘇治芬  黃偉哲  邱志偉  蘇震清  王惠美 

6、 

經查雲林縣台西海埔新生地，於民國 80 年規劃為工業用地，然迄今 25 年，工業土地荒廢情

況甚嚴，海埔新生地 1,400 多公頃形同棄置，目前居民多以養殖文蛤為生，且當地基礎建設不全

，生活困頓，鑑由我國太陽能發展為綠能發展一大重點，需大面積土地接受太陽能量，爰提案

要求經濟部責能源局以專案形式研擬台西海埔新生地，結合養殖業與太陽能發展之可能性，並

檢討工業局之疏失，於一個月內提出報告交經濟委員會。是否有當？敬請公決。 

提案人：蘇治芬  邱志偉  蘇震清  黃偉哲  陳明文 

7、 

有鑑於能源是否穩定提供攸關外資及企業是否願意投資台灣，對台灣經濟產生莫大影響，為

國安重要議題；然而，經濟部能源局為三級單位，僅能對能源產業政策制定方向，無法提升到

國安層級。為確立台灣未來能源政策方向，爰提案要求經濟部儘速於行政院會中提出召開以國

家安全為出發之能源安全會議之提案，提升能源政策制定層級。 

提案人：王惠美  黃偉哲 

連署人：蘇震清  陳明文  孔文吉  邱志偉 

8、 

有鑑於台灣目前綠色能源發電成本普遍偏高，不具經濟效益，使得產業發展高度仰賴各國政

府之補貼政策援助；然我國資源過度集中於少數重點發展產業，不僅變相排擠其他能源產業之

發展機會，亦加速其邊緣化危機。爰提案要求經濟部二個月內檢視各類綠色能源之開發潛力、

帶動產業發展效益、電力供應穩定度及經濟發展之影響等因素，研擬設定其最高補助上限，以

避免資源壟斷與過度集中於少數特定產業提出報告，並送交經濟委員會。 

提案人：王惠美  黃偉哲  邱志偉 

連署人：廖國棟  蘇震清  孔文吉 

9、 


